



Résumé du sermon du vendredi 21 Février 2025 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Et quand Mes serviteurs t'interrogent à Mon sujet, dis : « Je suis proche. » « Je réponds à la prière du suppliant lorsqu'il m'invoque. » Qu'ils m'écoutent donc et croient en moi, afin qu'ils soient bien guidés. [2:187]

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré qu'avec le début du Ramadan, les gens sont plus enclins à adorer et à rechercher la miséricorde d'Allah en raison des bénédictions de ce mois sacré. Pendant le Ramadan, Satan est lié et les portes du Paradis sont ouvertes. L'accent mis sur le culte au cours de ce mois vise à encourager les croyants à en faire une partie permanente de leur vie, plutôt que de le limiter au seul Ramadan.

Le Ramadan offre l'occasion de renouveler notre engagement, de surmonter nos faiblesses passées et d'obtenir justice et guidance. Ce mois béni nous rappelle à la fois les droits d'Allah et les droits de Sa création. Une personne vraiment pieuse reste déterminée à suivre Ses commandements, mais si des manquements persistent, elle doit faire des efforts particuliers pendant ces jours.

En effet, il n'y a que des avantages à développer l'amour pour Allah. Par conséquent, ne priez pas uniquement pour un gain mondain, mais recherchez la proximité avec Allah. Priez pour son plaisir, pour l'élévation spirituelle et pour la capacité de grandir dans la justice. Acceptez l'appel d'Allah et accomplissez de bonnes actions. Lorsque vous faites cela, Allah deviendra votre ami, vous accordera Sa proximité et vous rapprochera toujours plus de Lui. Il écoutera vos prières.

Pour que vos prières soient acceptées, vous devez devenir un véritable serviteur ('Abd') d'Allah, Le reconnaissant comme la source ultime de tout pouvoir. Vous devez éviter toute forme de shirk (association de partenaires avec Lui). Quoi que vous fassiez, faites-le uniquement pour Son plaisir, efforcez-vous de suivre Ses commandements et recherchez continuellement Sa grâce et Ses bénédictions.

Le Saint Prophète (saw) a dit : « Allah écoute ceux qui ne se fatiguent pas (dans la prière). » Nos prières ne doivent pas être exclusivement destinées à des fins mondaines ; Au lieu de cela, nous devrions toujours nous efforcer de nous rapprocher d'Allah en toutes circonstances. Lorsque cette sincérité est présente, Allah non seulement répond aux prières mais accorde également Sa proximité.

En amitié, il faut parfois accepter la volonté de l'autre, tout comme un véritable ami vous écoute parfois et il faut parfois faire confiance à la décision de votre ami. De même, si pour

une raison quelconque Allah ne répond pas à une prière comme nous le souhaitons, Il nous donne une satisfaction intérieure, nous assurant qu'Il l'acceptera d'une autre manière.

Accomplir les droits d'Allah et les droits de Sa création est la véritable piété. Il faut continuer à grandir dans la foi et la compréhension, avec une ferme conviction dans l'invisible. Lorsque vous vous dirigez vers Allah avec la certitude que tout pouvoir Lui appartient, Il écoutera vos prières.

Ces mosquées devraient être remplies non seulement pendant le Ramadan, mais tout au long de l'année. C'est pourquoi, en ce Ramadan, nous devons prendre la ferme résolution de raviver notre culte. Parallèlement à cette décision, nous devons également prier Allah pour qu'il nous donne la force et ensuite essayer de faire en sorte que cela se réalise avec tous nos efforts. Lorsque nous faisons cela, nous établirons un lien profond avec Allah, et Il deviendra notre Protecteur et notre Ami.

Ne priez pas seulement dans les moments d'adversité : la prière est utile non seulement pour soulager les difficultés présentes, mais aussi pour nous protéger de celles qui ne sont pas encore arrivées. Restez donc toujours engagés dans la prière, car c'est seulement alors que vous pourrez devenir de vrais croyants.

Nous devons nous efforcer de recevoir les bénédictions d'Allah dans chaque situation, que ce soit dans la joie ou la tristesse, dans la facilité ou dans la difficulté. Si une personne veut qu'Allah soit son soutien dans les moments de tristesse, elle doit également se tourner vers Allah dans les moments de bonheur et de prospérité. Pour faire de Lui notre véritable Protecteur, nous devons continuellement nous humilier devant Lui.

Quiconque marche vers Allah, Allah court vers lui. Restez donc ses serviteurs dévoués dans les difficultés comme dans le confort. Soyez parmi ceux qui répondent à son appel de tout leur cœur. Lorsqu'une véritable connexion avec Lui est établie, Il changera même le destin.

Engagez-vous fréquemment dans l'Istighfar (demande de pardon) : c'est votre bouclier. Allah Lui-même a dit qu'Il ne punit pas ceux qui demandent pardon.

Allah est le Très Humble, le Très Miséricordieux et le Très Clément. Lorsqu'un serviteur lève les deux mains vers Lui en invocation, Il a honte de les lui rendre vides et sans réponse. Cela signifie qu'une prière offerte avec sincérité n'est jamais rejetée. Demandez pardon pour les péchés passés et demandez la force d'éviter les péchés futurs. Alors faites tout votre possible pour rester sur le droit chemin.

Il est rapporté que le Saint Prophète (saw) assistait rarement à une réunion. Il est probablement parti sans prononcer la supplication suivante pour ses compagnons :
« Ô Allah ! Accorde-nous une crainte de Toi qui nous protège de la désobéissance. Accorde-nous une obéissance qui nous mènera au Paradis. Accorde-nous une foi sûre qui nous facilitera les épreuves de ce monde. »

« Ô Allah ! Accorde-nous de faire le meilleur usage de notre ouïe, de notre vue et de notre force tout au long de notre vie. Fais de nous des héritiers du bien. Prends la revanche de ceux qui nous oppriment. Aide-nous contre ceux qui nous sont hostiles. »

« Ne nous éprouvez pas sur le plan de notre foi. Ne faites pas du monde notre principale préoccupation ni l'étendue de notre connaissance ; que notre compréhension s'étende au-delà des choses terrestres. Et ne nous imposez pas un dirigeant qui ne nous témoigne ni miséricorde ni bonté. »

Compte tenu des difficultés que connaissent actuellement divers pays, nous devons prier Allah Tout-Puissant de nous libérer des oppresseurs et de punir Lui-même leurs torts. Si nous nous inclinons sincèrement devant Allah, Lui, notre Protecteur, nous aidera sûrement.

Faisons de ce Ramadan un mois de prières exaucées. Nous devons nous efforcer d'apporter de véritables changements en nous-mêmes, en faisant de ce Ramadan un élément de création de transformations durables et positives dans nos vies.

Qu'Allah Tout-Puissant nous accorde la capacité de faire cela. Amine.